



Conferencia Episcopal Argentina

El Presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, Monseñor Marcelo Colombo, acompañado por el Secretario General, Monseñor Raúl Pizarro, se reunieron con el Canciller de la República Argentina, Pablo Quirno y el Subsecretario de Culto, Agustín Caulo en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto.

El encuentro tuvo lugar por iniciativa del Canciller, quien compartió testimonios de su reciente visita a la Santa Sede, particularmente el homenaje realizado en la tumba del Papa Francisco, gesto valorado como una expresión de respeto y aprecio hacia su figura y su legado.

Durante el diálogo se abordaron diversos temas vinculados a la relación entre el Estado y la Iglesia en la Argentina, subrayando la importancia de establecer espacios institucionales de diálogo al servicio del bien común. En particular, los obispos se refirieron a la discusión que está teniendo lugar en el Congreso, sobre la baja de la edad en materia de imputabilidad penal.

Finalmente, en relación con una eventual visita del Papa León XIV a la Argentina, los obispos expresaron al Canciller la convicción de su honda significación espiritual y pastoral al servicio de la amistad social de los argentinos.

Buenos Aires, 18 de febrero de 2026

Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina